

J'ai fait entrer le loup dans la bergerie

Virginie Vanam

S-Active 

J'ai fait entrer le loup dans la bergerie

<i>Préambule</i>	7
Présentation	9
Mes enfants	14
Reprise d'une activité professionnelle	18
Relations professionnelles	27
La connaissance	29
L'arrivée	32
Départ à la retraite.....	35
L'embauche	38
L'infirmière	40
Altercation.....	43
Diffamation.....	48
Les listes.....	53
Jalousie	56
Absence	62
Le jour J	66
Le gouffre	73

S-Active Témoignages

Le début de la prise en charge.....	76
Accident ou non ?.....	78
Les prud'hommes	80
Avant d'aller mieux.....	82
Oxygène et rigolades.....	85
Aujourd'hui	88
Conclusion.....	90

Le harcèlement moral est un délit

La loi vous protège 93

J'ai fait entrer le loup dans la bergerie

*À mes enfants adorés et mon mari qui ont
été d'un soutien sans faille et présents tout au
long de la tempête.*

Reprise d'une activité professionnelle

J'étais en congé parental, mariée à Julien, quand mon petit frère m'a fait entrer dans une agence qui employait des agents de sécurité. L'homme d'affaires, patron de cette agence, souhaitait se développer dans le télésecrétariat médical et cherchait une assistante de direction. C'est ainsi que j'ai travaillé pour lui et me suis fait connaître auprès de différents médecins que je démarchais pour qu'ils nous donnent leur secrétariat à gérer. Cette expérience professionnelle ne fut que de courte durée, car ledit homme d'affaires a confondu recette et bénéfice. L'agence a dû mettre la clé sous la porte et j'ai été licenciée pour raisons économiques.

C'est alors qu'un des médecins dont j'avais la charge du secrétariat m'a appelé pour me

J'ai fait entrer le loup dans la bergerie

Relations professionnelles

Je me suis fait des amies aussi au sein de la clinique : Louise, Jojo, Blandine, Cricri, Fatima, Carole, Evelyne. Ces personnes avec lesquelles nous partageons des moments à l'extérieur. Mais je m'entendais aussi avec différentes secrétaires, ou infirmières ou femmes de ménage de la clinique. J'entretenais des relations très cordiales avec chacune.

En fait tous les lundis matin j'avais affaire aux membres du personnel administratif de l'accueil de la clinique dans le cadre de mon travail. Je devais récupérer auprès d'elles les holters que j'avais posés le vendredi. Le service étant fermé le week-end, nos patients déposaient leurs appareils à l'accueil de la clinique. J'avais donc pour habitude de leur parler et des liens se sont créés.

La connaissance

— Salut moi c'est Dominique, je travaille à la cantine (de la clinique) et je fais une formation de secrétaire médicale dans le cadre de « culture et formation » et je suis à la recherche d'un stage. Aurais-tu la possibilité de me prendre ?

— Ici, tu ne ferais pas du secrétariat « pur » à proprement parler. Tu assisterais les techniciennes dans les épreuves d'effort, tu répondrais au téléphone, tu prendrais des rendez-vous. Mais le secrétariat pur il y en a que très peu. Je te laisserai taper quelques comptes rendus, mais cela n'est pas l'activité principale du service.

— Je vais m'arranger avec le centre de formation en leur expliquant que c'est tout ce que j'ai trouvé. En effet, personne dans la